



Newsletter - novembre 2012

## TICs et AMO

### **BALISES D'UTILISATION DES TICs EN AMO - L'EXPÉRIENCE DU COLLECTIF AMO.NET**

C'est une lapalissade de dire que les jeunes baignent aujourd'hui dans les (ex-nouvelles) technologies de l'information et de la communication. De nombreux colloques et travaux sont consacrés régulièrement aux effets d'Internet et autres Facebook sur les jeunes. Un groupe d'AMO a souhaité quant à lui se pencher sur la délicate question de l'usage des TICs dans le cadre de leurs missions, ce qui est un point de vue tout différent. Lorsqu'on est un service d'aide en milieu ouvert, travaillant à la demande des jeunes et au plus proche de leur milieu de vie, peut-on faire comme si les jeunes ne passaient pas beaucoup de temps sur Internet, comme s'ils ne communiquaient pas de cette manière, comme si les TICs, en définitive, ne faisaient pas désormais partie de leurs milieux de vie et de leurs espaces de socialisation? Faut-il refuser un projet collectif basé sur Facebook? Peut-on communiquer avec les jeunes par MSN? Et d'autre part, comment éviter de tomber dans les pièges et respecter législations et déontologie? Autant de questions que ce qui s'appelle désormais le *collectif AMO.net* a décidé d'explorer. RTA a participé à leur exploration, qui a donné lieu à la construction de balises, premiers points de repère que ce carnet vous propose.

Les balises générales y sont exposées, ainsi qu'une mise en application en travail individuel et en action collective ou communautaire. Des extraits vidéo du colloque qui a ponctué le travail du collectif en mai 2012 y sont intégrés.

- [Accéder au Carnet](#)